

BALONCESTO

Boston iguala la final con Los Ángeles Lakers

Los Boston Celtics igualaron la serie final con Los Ángeles Lakers (1-1) al derrotarlos 103-94 y recuperaron el factor cancha gracias a una histórica actuación de Ray Allen, cuyos ocho triples suponen un récord en las Finales de la NBA.

El equipo de Doc Rivers disputará los próximos tres partidos en su feudo del TD Banknorth Garden. Allen firmó 32 puntos, con 8 de 11 en triples, mientras que Rajon Rondo registró un triple-doble con 19 tantos, 12 rebotes y 10 asistencias. Pau Gasol, que tardó seis minutos en entrar a cancha en el último cuarto, fue el mejor de los locales, con 25 puntos y ocho rebotes, en tanto que Kobe Bryant se quedó en 21 tantos, en una serie de 8 de 20.

Baloncesto

Sergio Rodríguez negocia con el Real Madrid. El agente de Sergio Rodríguez, José Ortiz, reconoció ayer que hay contactos con el Real Madrid para que el jugador se incorpore a la disciplina del equipo que dirige el técnico italiano Ettore Messina para las próximas temporadas. Ortiz expuso que oficialmente no tiene nada firmado con el Real Madrid porque Sergio Rodríguez tiene contrato hasta el 30 de junio con los Knicks y que, como es lógico, hasta esa fecha no puede firmar con ningún equipo.

VOLEIBOL ■ LAS NÓMINAS BAJARÁN UN 50% Y LA ACTUAL PLANTILLA, INSOSTENIBLE, SE RENOVARÁ

Las deudas obligan al SPiSP a jugar la Liga con gente de casa

El club negocia con Ayuntamiento y Caixa Tarragona para que la entidad retire el embargo y aplaze el pago de la deuda. El SPiSP no ha podido cobrar la subvención municipal de este año por deudas con la Seguridad Social mientras que la Federació tuvo que pagar la inscripción en la Superliga 'in extremis' evitando que el SPiSP bajara cuatro categorías.

POR RAÚL COSANO

«Es una situación dramática», explicó el presidente Dionisio Camacho al inicio de su rueda de prensa, donde desgranó la rocambolesca peripecia que ha vivido el club en los últimos meses. La entidad rojilla aún no ha cobrado la subvención municipal de esta temporada -340.000 euros- y negocia estos días con Caixa Tarragona y el Ayuntamiento. Para cobrarla, la entidad bancaria tiene que comprometerse a aplazar la deuda durante ocho años -para que el club la pueda ir pagando poco a poco-, esa de-

cisión debe adjuntarse en un anexo al convenio, que deberá aprobarse el 14 de junio en el pleno municipal. Además, Caixa Tarragona debería retirar el embargo que puso al club. «Los jugadores aún no han cobrado. Estamos en vía de solución», dijo Camacho.

La deuda es de 256.000 euros, de forma que parte de la subvención de este año y del siguiente se destinará a sufragarla. Estos problemas económicos obligan a replantearse la planificación deportiva y a retocar drásticamente el presupuesto: «El equipo actual es insostenible. Tenemos que reducir los gastos de la competición y por donde tenemos que recortar es en las nóminas, que es lo más variable. El actual equipo no se ajusta al presupuesto y ya le hemos dicho a los jugadores que escuchen ofertas. Para salvar al club, las nóminas se reducirán un 50% o más».

El resultado será una renovación total de la plantilla para formar «un equipo sin garantía de éxito que tendrá muy difícil salvar la categoría. Si bajamos que sea por motivos deportivos». El SPiSP apostará por jugadores jóvenes de casa, con proyección y muy económicos. El club se planteó renunciar a la categoría pero no lo hizo tras la recomendación del Ayuntamiento. El SPiSP se inscribió en la Superliga el día 1. El plazo para pagar terminaba ayer. «Si no pagas, se considera que renuncias fuera de plazo y bajas cuatro



► La renovación en la plantilla para la próxima temporada será total. El equipo tendrá muy difícil salvar la categoría. FOTO: LLUÍS MILIÁN

El club está embargado por Caixa Tarragona, debido a su deuda de 256.000 euros

categorías. Como ya estaríamos fuera de las Superligas, no tendríamos la subvención y el club desaparecería». La Federació Catalana pagó la inscripción.

Las deudas con la Seguridad Social obstaculizaron el cobro

de la subvención, que se intentó desbloquear con una colecta de 8.700 euros hecha por la propia plantilla. La dramática situación coincide con el mejor momento deportivo de la historia del club, incluido su primer equipo.



► El CN Amposta celebra su victoria. Ganó 29 medallas. FOTO: DT

REMO ■ SE IMPUSO POR QUINTO AÑO CONSECUTIVO

El CN Amposta se lleva el Catalán olímpico

Banyoles acogió el Campeonato de Catalunya de remo olímpico. Por quinto año consecutivo, el CN Amposta dominó en el medallero, con 14 oros,

ocho platas y siete de bronce. En segunda posición finalizó el CN Banyoles. Completó el podio el CN Tarragona (ocho oros, siete platas y ocho bronce).

Breves

Pesca

18 equipos compiten en el Catalán de pesca submarina. El equipo formado por David Garres, Jaume Raventós y Xavier Martínez, de Mataró, ganó la prueba del Campeonato de Catalunya de pesca submarina celebrado en L'Hospitalet de l'Infant. Competieron 18 equipos y el total de peces capturados pesó 96,77 kilogramos, que fueron entregados a la beneficiencia de l'Aldea y Tortosa.



► La formación de Mataró que se impuso en el Campeonato de Catalunya disputado en L'Hospitalet de l'Infant posa con sus trofeos. FOTO: DT

Atletismo

Vodickova (Nàstic) gana el triatlón de Madrid. La triatleta del Nàstic Radka Vodickova se impuso en Madrid en el triatlón clasificatorio para el Estatal absoluto. También participó en la prueba de Copa del Mundo celebrada en la Casa de Campo. Finalizó en la 28ª posición, tras una caída antes de entrar en la transición de la carrera a pie. Este sábado participará en la Copa de Europa de Pontevedra, que ya ganó el año pasado.

Hockey

El Cambrils cierra la temporada con una derrota ante el Mollet. El Cambrils culminó la temporada en Primera Catalana cayendo ante el Mollet por 6-8. Los cambrilenses fueron desde el principio por debajo en el marcador. El Cambrils no se jugaba nada, ya que había terminado la Liga en la tercera posición, sólo por detrás del Igualada y el Reus Ploms. Por su parte, el Morell no pudo salvar la categoría pese al triunfo.

Natación

El Ploms prepara el Trofeu Ciutat de Reus. El próximo sábado el Club Natació Reus Ploms acogerá el Trofeu Ciutat de Reus, en el que competirán los participantes de 13, 14 y 15 años, y 16 años y anterior en pruebas de 100 metros. También se celebrará el Trofeu Ramon Barrera, donde competirán los nadadores de hasta 10 años y de 11 y 12, en la prueba de los 100 metros, en categorías masculina y femenina.